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IN PRIMO PIANO:

- Selezione stampa e video Vivicittà: Corriere dello Sport; il
video Uisp Catanzaro su Vivicittà in carcere, il video Uisp Bari

- L’Uisp per la Giornata internazionale dello sport per lo sviluppo
e la pace su La voce di Alba

ALTRE NOTIZIE:

- Abodi “Via i criminali dagli stadi. Riforma del calcio? Va fatta”
su Italpress

- Razzismo, Gravina accusa e promette provvedimenti: "Adesso
basta!" su Corriere dello sport

- Il problema del calcio italiano? Non sono le plusvalenze. È il
traffico su L’Espresso

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Presentata a Verona la "Angels in Run”, evento benefico
organizzato in collaborazione con Uisp Verona, a sostegno
delle donne vittime di violenza

https://www.corrieredellosport.it/news/altri-sport/running/2023/04/06-106066122/vivicitta_la_corsa_dei_diritti_in_35_000_hanno_corso_in_tutta_italia
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1288984271965477&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1288984271965477&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
https://www.facebook.com/watch?v=702762081601154
https://www.lavocedialba.it/2023/04/06/leggi-notizia/argomenti/attualita-14/articolo/bra-al-santuario-della-madonna-dei-fiori-salute-in-movimento-e-stato-un-successo.html
https://www.italpress.com/abodi-via-i-criminali-dagli-stadi-riforma-del-calcio-va-fatta/
https://www.corrieredellosport.it/news/calcio/serie-a/2023/04/06-106052368/razzismo_gravina_accusa_e_promette_provvedimenti_adesso_basta_
https://espresso.repubblica.it/politica/2023/04/07/news/calcio_plusvalenze-395271749/?fbclid=IwAR3QdqWFEZwABHIkyMFruiGfggGvhxlIUYTsZZ56H5lYMSJP8tgEwZ9VZVw
https://www.veronasera.it/attualita/angels-in-run-corsa-raccolta-fondi-donne-vittime-violenza-genere-7-aprile-2023.html
https://www.veronasera.it/attualita/angels-in-run-corsa-raccolta-fondi-donne-vittime-violenza-genere-7-aprile-2023.html
https://www.veronasera.it/attualita/angels-in-run-corsa-raccolta-fondi-donne-vittime-violenza-genere-7-aprile-2023.html


- Terzo posto per la rappresentativa ligure di nuoto al Trofeo
delle Regioni Uisp

- e altre notizie…

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Pallacanestro Uisp Roma, la diretta per fare il riepilogo sulle
attività

- Progetto "Sport come allenamento alla vita" Uisp Bolzano,
l’intervento della presidente Claudia Cantisani

- Uisp Pesaro Urbino, la presidente Mariassunta Abbagnara
ospite della diretta Primo Online

- Il servizio di Maremma IN diretta sul Palio rafting sul fiume
Ombrone, evento clou dell’ottava edizione di Vivifiume
Ombrone Uisp

- Uisp Arezzo ospite di “Sportivamente”

Vivicittà, la Corsa dei diritti: in 35.000 hanno
corso in tutta Italia
Pescara è la città vincitrice della classifica unica: anche il

presidente Fidal in gara a La Spezia

https://www.settimanasport.com/2023/04/06/leggi-notizia/argomenti/nuoto/articolo/nuoto-splendido-terzo-posto-per-la-rappresentativa-ligure-di-nuoto-al-trofeo-delle-regioni-uisp.html
https://www.settimanasport.com/2023/04/06/leggi-notizia/argomenti/nuoto/articolo/nuoto-splendido-terzo-posto-per-la-rappresentativa-ligure-di-nuoto-al-trofeo-delle-regioni-uisp.html
https://www.facebook.com/watch/live/?ref=search&v=183663290709840
https://www.facebook.com/watch/live/?ref=search&v=183663290709840
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1418812635531131&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1418812635531131&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/live/?ref=watch_permalink&v=948340626304769
https://www.facebook.com/watch/live/?ref=watch_permalink&v=948340626304769
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=233898139176453&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=233898139176453&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=233898139176453&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=545866697617291&external_log_id=50ffb7b2-88f4-4608-af02-dc0c4489618a&q=uisp
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Ben oltre le previsioni: questo è il commento dell’Uisp di fronte ai 35.000 che

domenica 2 aprile hanno animato strade e piazze di tutta Italia con Vivicittà,

la Corsa dei diritti. La città più veloce è stata Pescara, vincitrice della

classifica unica a circuiti compensati sui 10 km. in campo maschile e

femminile, con Leonce Bukuru, in 30’05” e Marika Monaldi in 33’58”. Il bel

tempo in gran parte dell’Italia ha propiziato una larga partecipazione, con

molti giovani e interi istituti scolastici, ben 40 a Reggio Emilia, città prima

classificata in quanto a numero di pettorali alla non competitiva, oltre 4.500. A

Bari ha preso il via anche il sindaco della città e presidente Anci, Antonio

Decaro, mentre a La Spezia ha corso Stefano Mei, presidente Fidal.

Il bis di Léonce Buruku
Léonce Bukuru (Asd Vini Fantini), ventunenne originario del Burundi

che vive in Italia, ha bissato il successo ottenuto lo scorso anno. Al

secondo posto, anche lui a Pescara, Mohamed Zerrad, 29enne

romano di origini marocchine che si è avvicinato alla corsa con le

campestri scolastiche. Terzo posto per il 24enne di San Marino

Lorenzo Bugli che ha corso a Rimini. Marika Monaldi (Asd

Passologico), giovane promessa pescarese del fondo di 22 anni, ha

trionfato nella sua città e nella classifica nazionale compensata. Al

secondo posto la veterano delle corse su strada Paola Braghiroli, che

ha vinto la prova di Rimini. Terzo posto per la 27enne siciliana Giulia



Aprile, che vanta tre presenze in azzurro, che oggi ha vinto la prova di

Livorno.

Bra, al Santuario della Madonna dei Fiori
"Salute in Movimento" è stato un successo
95 persone hanno partecipato all'iniziativa promossa dal Dipartimento di
Prevenzione dell’A.S.L.CN2, con il patrocinio del Comune di Bra e la
collaborazione della Fondazione Ospedale Alba-Bra Onlus, la UISP, Bra
Walking, Associazione Noi come Te e Muovinsieme, in occasione del 6
aprile "Giornata mondiale dell’attività fisica".

Grande partecipazione all’evento Salute in Movimento promossa dal Dipartimento di Prevenzione

dell’A.S.L.CN2 - con il patrocinio del Comune di Bra e la collaborazione della Fondazione Ospedale

Alba-Bra Onlus, la UISP, Bra Walking, Associazione Noi come Te e Muovinsieme – in occasione del 6

aprile Giornata mondiale dell’attività fisica.

Attività di cammino guidata di 50 minuti circa e misurazione dei parametri fisiologici (pressione

arteriosa e glicemia) con partenza alle ore 14.30 presso la zona verde del Santuario Madonna dei

Fiori a Bra. Grazie all’ambulatorio mobile e al supporto dei volontari della Fondazione Ospedale

Alba-Bra, prima e dopo la camminata, ai partecipanti è stata offerta la possibilità di misurare la

pressione arteriosa e la glicemia.

https://ad.doubleclick.net/ddm/trackclk/N7861.4000789OUTBRAIN_IT_IPG/B29180919.357222064;dc_trk_aid=548129355;dc_trk_cid=185063311;dc_lat=;dc_rdid=;tag_for_child_directed_treatment=;tfua=;ltd=?obOrigUrl=true


Hanno partecipato 95 persone di varie età, in presenza di medici, infermieri e personale

amministrativo dei servizi di Epidemiologia, Medicina sportiva, Distretto e IFEC. “In questo modo le

persone hanno potuto constatare come una breve camminata possa avere benefici immediati sulla

salute – dichiara il Dott. Pietro Maimone, Direttore del Dipartimento di Prevenzione. Questo a

conferma di come un’attività fisica regolare possa aiutare a prevenire le malattie

cardiocircolatorie e a migliorare il metabolismo”.

Per questi motivi, nel Piano Locale della Prevenzione, che si occupa di promuovere stili di vita

salutari in tutte le fasce d’età, l’attività fisica riveste un ruolo fondamentale e, sul territorio

dell’ASL CN2, sono attivi numerosi gruppi di cammino, pensati per diversi livelli di preparazione,

tra cui quelli per le donne in gravidanza. “L’idea dell’ambulatorio mobile nasce proprio per

accompagnare e supportare le attività sul territorio. Dal 2020 è stato necessario avvicinare le

equipe mediche alla comunità per le vaccinazioni anti- COVID – ha commentato Gianni Quassolo,

coordinatore dei volontari della Fondazione Ospedale Alba-Bra - Oggi che la morsa

dell’epidemia sembra essersi allentata e sono ricominciate le iniziative in presenza, il mezzo e i

suoi volontari sono pronti per ritornare su strada per attività di Promozione della Salute come

quello realizzato oggi pomeriggio. La Prevenzione è fondamentale e, oltretutto, muoversi in

compagnia è un’attività semplice, economica e divertente”.

A partire dal mese di maggio l'attività ambulatoriale della Medicina Sportiva dell'ASL CN2 verrà

ampliata con l'inserimento delle visite specialistiche finalizzate al rilascio del certificato per

l'attività sportiva di tipo NON agonistico. Sarà possibile prenotare direttamente tramite il Centro

Unico Di Prenotazione (CUP). Per informazioni e chiarimenti rivolgersi alla Segreteria del Servizio

al numero 0173/316.324.

Abodi “Via i criminali dagli stadi.
Riforma del calcio? Va fatta”
ROMA (ITALPRESS) – “Quello che è successo in questi mesi impone un maggiore impegno delle

istituzioni sportive e non solo. Dobbiamo liberare gli stadi e il calcio dalla delinquenza e dalla



criminalità. Lo stadio deve essere delle famiglie, dei bambini, dei tifosi che rispettano le leggi. Il

razzismo e l’antisemitismo vanno contrastati nell’immediatezza”. E’ la missione del ministro dello

Sport Andrea Abodi, che intervistato dal “Corriere dello Sport” si sofferma sui tanti problemi del calcio

italiano fra curve, cori e inchieste. Al lavoro su “un piano di attività e iniziative da condividere con Figc

e leghe per rendere sempre più efficace l’azione di contrasto a ogni forma di inciviltà e violenza”,

Abodi ammette che “è del tutto evidente che il divieto di trasferta, comunque, sia una sconfitta, ma

dovremo impegnarci tutti perchè non sia definitivo”. Altro tema attuale è quello dello “ius soli

sportivo”, “questione che necessita di essere affrontata all’interno del Governo e con il Parlamento.

Sarà mia responsabilità promuovere il confronto su questo argomento. Bisogna però lavorare sui

nostri giovani, visto che le Primavere sono piene di stranieri e le ragioni dell’assenza di giovani italiani

non mi convincono. Credo che vada ripristinata la centralità della nostra scuola, promuovendo il

ritorno al calcio dei bambini”. Abodi è impegnato anche sul fronte stadi che oggi in Italia “non sono

ospitali, adeguatamente accessibili per i portatori di disabilità, intelligenti dal punto di vista

tecnologico, non sono educati dal punto di vista ambientale ed energetico. Euro2032? Vogliamo fare

sul serio”. Pronto a confrontarsi sul tema delle scommesse sportive (“che sia il ripristino della

pubblicità o il riconoscimento del diritto alla scommessa degli organizzatori degli eventi, merita

approfondimento e condivisione”) e a combattere la pirateria (“avremo una legge efficace e

condivisa, che contrasti l’economia criminale”), Abodi parla anche di riforma del calcio che “si deve

fare. La prossima settimana chiederò al presidente Gravina, ai presidenti delle Leghe e delle

componenti tecniche di accettare un mio invito a un confronto che deve essere necessariamente

risolutivo”. Mediatore fra Coni da un lato e Sport e Salute dall’altro (“Questi due soggetti devono

collaborare”), il ministro si dice ottimista per Milano-Cortina: “Abbiamo costituito una Cabina di Regia

a Palazzo Chigi della quale fa parte mezzo Governo, che si riunisce ogni 15 giorni. Le risorse

finanziarie sono disponibili, il portafoglio progetti anche e quello in corso sarà l’anno dei cantieri”.

– foto Image –

(ITALPRESS).

Razzismo, Gravina accusa e promette
provvedimenti: "Adesso basta!"



Le dure dichiarazioni del nuovo vicepresidente della

Uefa: "Anche i calciatori devono assumersi le

responsabilità"

Gabriele Gravina è stato eletto ieri vicepresidente della Uefa.

Intervistato dal Corriere della Sera, il massimo dirigente della FIGC si è

espresso sugli ultimi episodi di razzismo avvenuti nel corso di

Juve-Inter: "Siamo nel pieno di un’isteria sociale che sta contagiando

l’intero Paese in diversi ambiti, uno di questi è il calcio, che ne è la prima

vittima. Ma adesso basta! È tempo delle assunzioni di responsabilità,

anche dei protagonisti in campo. Bisogna essere tutti più coraggiosi nel

prevenire, nel denunciare, nel reprimere e nel condannare atti indecorosi

come quelli cui stiamo assistendo. Nella riunione di pochi giorni fa con i

ministri Piantedosi e Abodi insieme ai rappresentanti delle Comunità

ebraiche, ho sottolineato proprio questo aspetto: la Figc c’è ed è

disponibile a lavorare per trovare soluzioni condivise".

"Non c'è posto per i delinquenti nel mondo del

calcio"
Gravina ha anche sottolineato la volontà di "attuare il progetto del radar

sonoro che indirizza le telecamere per individuare i responsabili di cori

beceri e atti violenti" perché "non c'è posto per i delinquenti nel mondo

del calcio". Il presidente della Figc ha poi rimarcato: "La punizione di un

coro o�ensivo, per sua stessa natura, rischia di essere indefinibile, per

questo chiediamo aiuto ai rappresentanti della Pubblica sicurezza, al fine

di individuare i colpevoli senza colpire indiscriminatamente migliaia di

https://www.corrieredellosport.it/news/calcio/2023/04/05-106029162/uefa_gravina_e_il_nuovo_vicepresidente/


persone. Così come auspichiamo che, una volta individuati, non se la

cavino solo con il Daspo".

Il problema del calcio italiano?
Non sono le plusvalenze. È il
traffico

di Gianfrancesco Turano

(ansa)

Le procure di mezza Italia vanno a caccia di “scambi truccati”.

L’effetto a catena delle inchieste è garantito da centinaia di

transazioni di mercato all’anno. E anche se finora la giurisprudenza

ordinaria non è mai riuscita a provare il dolo, l’effetto mediatico è

garantito
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La giustizia italiana ha trovato la sua emergenza principale. Mafia?

Corruzione? Opere pubbliche progettate per sprofondare i conti dello



Stato? Ma no. La minaccia numero uno sono le plusvalenze nel

calcio, un po’ come il traffico è la piaga di Palermo (copyright

Johnny Stecchino).

Dopo la Juventus, coinvolta nell’inchiesta Prisma di Torino, il nuovo

blitz romano riguarda l’As Roma e il senatore Claudio Lotito nella sua

veste doppia, al tempo dei fatti, di proprietario della Ss Lazio e della

Salernitana. Qui indaga Tivoli per competenza territoriale sul centro

sportivo biancoceleste di Formello. Non è finita. Ci sarebbero inchieste

sullo stesso argomento aperte a Bologna, Bergamo, Genova, Udine,

Verona e chi più ne ha più ne metta.

Montagne di carte sono già state sequestrate dalla Guardia di finanza

per portare alla luce quello che è già stato oggetto di processi conclusi

con assoluzioni di massa. L’eccezione, ma solo sul fronte della giustizia

sportiva, risale al settembre 2018 quando il Chievo fu penalizzato di tre

punti con tre mesi di inibizione al presidente Luca Campedelli a fronte

di una richiesta di -15 e tre anni di inibizione. I ricorsi del club veneto,

fallito dopo il Covid nel 2021, furono respinti dai gradi successivi fino al

Collegio di garanzia del Coni, la Cassazione dello sport. Un anno fa di

questi tempi, peraltro, la procura della Federcalcio guidata da

Giuseppe Chiné incassava una sconfitta con il proscioglimento di 59

indagati per 62 transazioni sospette segnalate dalla Covisoc, l’organo

di controllo finanziario della federazione. Solo l’avanzata del processo

Prisma ha riportato d’attualità le sanzioni sportive con il -15 alla

Juventus, sul quale pende ricorso, e l’esclusione degli altri club da ogni

complicità.



Ma le poche condanne della giustizia sportiva non compensano una

giurisprudenza penale fatta di sole assoluzioni, a partire dal processo

storico sull’Inter morattiana e il Milan berlusconiano chiuso da un

proscioglimento nel 2003. Secondo gli esperti di diritto, è impossibile

condannare qualcuno perché si scambia un bene a prezzi considerati

eccessivi. E il calciatore non ha una valutazione se non quella che si può

ricavare dai siti specializzati come il tedesco Transfermarkt. Come, per

le macchine, su Quattroruote. Ma nessuno collegio emetterà una

condanna sull’autorità, pur considerevole, di Transfermarkt.

Provare il dolo in una compravendita di giocatori presuppone

confessioni da parte di acquirente e venditore che sono virtualmente

impossibili in un mondo come quello del calcio professionistico, dove

l’omertà è una piaga più grave del traffico a Palermo.

L’ultimo blitz su Roma e Lotito ha l’aggravante, rispetto ai 62 casi

denunciati da Chiné, di riguardare professionisti di buon livello fra

serie A e serie B, e persino qualche atleta da nazionale (Spinazzola,

Cristante, Kumbulla). Il coinvolgimento di Lotito, con l’andirivieni fra i

suoi due club, può essere più interessante ma riguarda un’altra

fattispecie, quella delle multiproprietà che furoreggiano in tutto il

mondo, soprattutto con capitali arabi, senza che la Fifa muova un dito.

Ultimamente il ministro dell’Economia Giancarlo Giorgetti ha

promesso novità legislative in un’intervista al Sole 24 ore. «Le

plusvalenze sono una bellissima cosa, per carità. Ma quando diventano

deliberatamente artefatte lo Stato deve mettere mano a evitare che

questo accada».



In attesa che il parlamento fissi una banda di oscillazione per terzini e

mediani, contro i principi sulla libera impresa della costituzione e

dell’Europa, le procure investono le loro forze parecchio esigue nella

caccia alla plusvalenza in nome di una sempre più tenue obbligatorietà

dell’azione penale.

La materia abbonda grazie alle ramificazioni infinite del calciomercato

che ogni anno conclude parecchie centinaia di transizioni fra la

sessione estiva e quella invernale.

Alla fine, forse aveva ragione il personaggio di Johnny Stecchino. Il

problema del calcio italiano è il traffico.

A Verona le Angels in Run tornano a correre per

le donne raccogliendo fondi verso le vittime di

violenza

La manifestazione di sport e beneficenza chiude il programma legato alla

festa dell' 8 marzo "La rivoluzione è donna". Parte del ricavato sarà donato

per sostenere il Progetto Autonomia dell’associazione Protezione della



Giovane di Verona. La vicesindaca di Verona Barbara Bissoli: «È un

momento importante dedicato al contrasto della violenza di genere»

«Una grande gara di solidarietà per dare una casa e una nuova vita alle donne

vittime di violenza». Viene presentato così dal Comune di Verona l’appuntamento

con la "Angels in Run #piùlucealledonne" che si rinnova domenica 16 aprile, un

evento benefico giunto alla settima edizione organizzato dall’omonima associazione

in collaborazione con UISP Comitato Verona e sostenuta dal Comune. La

manifestazione, che chiude il nutrito programma dell’8 marzo 2023 "La rivoluzione è

donna", «punta a raccogliere fondi a sostegno del Progetto Autonomia, un’iniziativa

della Protezione della Giovane di Verona che ogni anno accoglie nella propria

struttura donne in fuga da compagni violenti». Il progetto prevede infatti «un

sostegno economico per l’acquisto di mobili, elettrodomestici e tutto quanto serve alle

donne che, dopo aver trascorso un lungo periodo nella casa rifugio, riescono a

intraprendere un nuovo percorso di vita».

In sede di presentazione dell'appuntamento, la vicesindaca e assessora alla Parità di

genere Barbara Bissoli ha spiegato: «È un momento importante dedicato al

contrasto della violenza di genere a cui è legato un progetto che fa parte delle linee di

mandato della nostra amministrazione, ovvero rafforzare l’housing di quelle donne

che vogliono ricostruire la loro quotidianità in un alloggio che deve essere una vera

casa. I fondi raccolti saranno destinati ad aiutare chi ha incontrato la violenza sulla

propria strada. Grazie per aver organizzato questa manifestazione perché, come

dice lo psicoanalista Sarantis Thanopulos, "il nostro momento del tempo libero è un

momento importante, in cui possiamo essere totalmente umani". Dobbiamo trovare

occasioni di libertà lontani dal lavoro quotidiano proprio per incontrarci e

rinfrancarci, e questa è un’occasione straordinaria», ha aggiunto l'assessora e

vicesindaca Bissoli.

Alla corsa, che si svolgerà in concomitanza con la "Domenica della sostenibilità in

Seconda Circoscrizione", potranno partecipare tutti, da chi alla corsa preferisce la

camminata a chi sceglierà di pedalare seguendo il corteo Fiab in bicicletta per

partire da Corte Molon, nel Parco dell’Adige Nord, e arrivare fino a Castelvecchio,

dove è previsto l’arrivo della manifestazione. Si potrà scegliere uno dei tre percorsi

disponibili, rispettivamente di 2, 7 e 10 km. La quota di partecipazione è di 12 euro e



comprende il kit gara con l’esclusiva maglia evento (riservata solo ai primi 1.000

iscritti), il pettorale, l’assicurazione, il servizio ristori, assistenza e foto gratuite. Per i

gruppi di almeno 10 persone paganti è prevista una gratuità.

Ci si può iscrivere sul sito https://www.angelsinrun.it/evento/ e scegliere la

modalità online con pagamento elettronico oppure recarsi in uno dei punti vendita

autorizzati a Verona e provincia (Verona Marathon Hub e Corte Molon a Verona,

Km Sport a Bussolengo e San Martino Buon Albergo, Quota 3000 a Villafranca, La

Grande Mela a Sona e MB Sport a Garda). Bambini e ragazzi sotto i 14 anni sono

gratuiti (senza kit maglia), ma devono essere accompagnati da un adulto.

Elisa Dalle Pezze: «Invitiamo tutti a partecipare, donne e

uomini»

L’evento è stato presentato giovedì mattina in Sala Arazzi. Sono intervenuti la

vicesindaca e assessora alla parità di genere Barbara Bissoli, la consigliera

comunale con delega alle pari opportunità Beatrice Verzè, il consigliere comunale e

presidente della prima commissione consiliare Giacomo Piva, la presidente della

seconda circoscrizione Elisa Dalle Pezze, l’organizzatrice di Angels in Run Anna

Marostica, il presidente UISP Verona Simone Picelli e la vicepresidente Protezione

della Giovane Patrizia Salati. «È una fortuna poter ospitare questa manifestazione

nella nostra circoscrizione - ha affermato la presidente Elisa Dalle Pezze -. Invitiamo

tutti a partecipare, donne e uomini, perché il tema al centro della manifestazione è

uno di quelli che la comunità deve affrontare insieme. Solo così si potrà arrivare al

momento in cui non dovremmo più fare la conta ogni anno di quante sono le donne

vittime di violenza e di femminicidio».

«Il nome Angels rispecchia la volontà di essere tutti uniti e dare più luce e visibilità al

mondo femminile - ha quindi spiegato Anna Marostica - ma anche per avere libertà

di muoversi per le strade. Abbiamo scelto il parco dell’Adige perché è una zona della

città che dobbiamo vivere e valorizzare. Ad oggi sono stati raccolti e donati 20.000

euro, un sostegno importante a progetti concreti indirizzati a donne vittime di

violenza domestica, che hanno anche bambini e che non sanno come fare per

ripartire». Il presidente UISP Verona Simone Picelli ha poi aggiunto: «Già da

qualche anno l’UISP supporta questa iniziativa che coniuga sport e sociale. Rientra a

https://www.angelsinrun.it/evento/


pieno titolo nella campagna che portiamo avanti da anni a livello nazionale

territoriale. Sono felice che la manifestazione si svolga all’interno della giornata

ecologica a supporto anche della mobilità sostenibile».

La vicepresidente di Protezione della Giovane Patrizia Salati ha infine sottolineato:

«Siamo contenti di poter ricevere questo fondamentale aiuto. Accogliamo donne in

difficoltà e il nostro scopo è accompagnarle nel percorso che le porterà ad uscire

dalla casa rifugio. In questo momento abbiamo due donne con tre bambini, che

andranno ad occupare alloggi Agec, quindi hanno bisogno di tutto, noi siamo loro

vicino perché questa fase non sia un salto nel buio».

NUOTO Splendido terzo posto per la
rappresentativa ligure di nuoto al Trofeo delle
Regioni Uisp
Nello scorso weekend 1 e 2 aprile si è svolta ad Avezzano la 38^ edizione del
Trofeo delle Regioni Uisp di Nuoto, campionato nazionale a squadre per la
categoria esordienti

Nella prestigiosa piscina della cittadina aquilana di Avezzano la Rappresentativa del Comitato

Regionale UISP Liguria, al termine della trentottesima edizione del Trofeo delle Regioni di nuoto -



categoria Esordienti, ha ottenuto il terzo posto assoluto dopo l'imbattibile selezione dell'Emilia

Romagna e quella del Piemonte.

In una manifestazione dal livello agonistico molto elevato, organizzata a meraviglia dal Settore di

Attività Nuoto della UISP Nazionale, i ragazzi liguri hanno ottenuto tre medaglie d'oro con gli

esordienti B Diego Bruzzone e Giacomo Tassistro e con l'esordiente A Ambra Stalfieri; quattro

d'argento con gli esordienti A Noelia Radaelli, Giacomo Bracco e Sofia Rossetti, e la giovanissima

esordiente C Lidia Spano, oltre a due bronzi con gli A Maia Gattorno e Roberto Camedda.

Il bottino di medaglie si è ulteriormente arricchito dopo le combattutissime staffette che hanno

visto la partecipazione anche di Giacomo Novelli, Matteo Rossi, Giulia Ambrosi, Luce Della Noce,

Emma Callà, Giorgia Cammaroto, Lorenzo Baldo e Pietro Fiorentino.

Il responsabile del Settore Nuoto dell'UISP Liguria Cristiano Novelli, al seguito della

rappresentativa in questo weekend in terra abruzzese, si compiace per i brillanti risultati ottenuti

dal suo gruppo, ma soprattutto per la dimostrazione di serietà, disciplina e maturità fornita da

questi giovani atleti che, sotto la guida dei tecnici Daniela Calcagno, Mattia Cotta e Giovanni

Cambiaso, hanno percorso un primo, significativo tratto di quella che si prospetta come un

importante percorso sportivo.

Corsa, camminata e buoni sapori: gli

ingredienti vincenti della “Pasqualonga”.

Quarta tappa del Grande Slam Uisp
A Pontemaggiore una Pasquetta con le proposte dell'associazione La Fiora



Di Redazione Sport

TERRACINA – L’associazione culturale “La Fiora”, in

collaborazione con la Podistica Terracina, ha organizzato per

lunedì 10 aprile la 50esima edizione della “Pasqualonga”, gara

podistica sulla distanza di 12 chilometri e 800 metri che si

svolgerà in località Pontemaggiore, nelle vicinanze di Terracina. Si

tratta della quarta tappa del 31esimo Grande Slam Uisp

“Natalino Nocera”, con il Comitato Territoriale di Latina mobilitato

anche in questa occasione per curare l’aspetto tecnico e logistico

della manifestazione. Lo start è fissato alle 10 dall’Agriturismo

Nardoni: i podisti saranno impegnati su un terreno asfaltato e

pianeggiante e attraverseranno le frazioni di La Fiora e Frasso

per poi percorrere via Masini e via degli Albucci e tornare al punto

di partenza. Dopo tre anni di stop dovuti alla pandemia, la

Pasqualonga tornerà a regalare grandi emozioni e anche ricchi

premi, visto che ci saranno “gustosi” e importanti riconoscimenti

per i primi tre e le prime tre della classifica generale, ma anche

per i primi tre di tutte le categorie, maschili e femminili, e per le

prime tre società. Nel 2019 vinse Fulvio Sanguigni con un tempo

di 45’19’’, davanti a Dario Oddi e Giovanni Germani. Tra le donne

si impose Fabiola Desiderio (51’01’’) su Chiara Colatosti e Roberta

Andreoli. Quest’anno l’organizzazione ha previsto un pacco gara

per i primi 200 iscritti e ha pensato di abbinare l’evento alla

tradizionale scampagnata della Pasquetta: a ridosso del

traguardo sarà allestito infatti un servizio di ristorazione per

offrire a tutti, ad un prezzo vantaggioso, uno speciale menu

arricchito dal delizioso Moscato di Terracina. Altre prelibatezze

https://www.radioluna.it/news/author/sport/


saranno poi a disposizione nei ristori presenti lungo il percorso

della camminata, ulteriore punto fermo della “Pasqualonga”: i

partecipanti potranno passeggiare in allegria lungo la stessa

distanza della corsa, attraversando le campagne della zona e

facendo visita alle aziende agricole per rifocillarsi a dovere.

All’arrivo, inoltre, sarà consegnato a tutti un premio ricordo, con

particolari riconoscimenti per i gruppi composti da almeno 50

persone e per quelli provenienti da fuori provincia. Gli argomenti

per trascorrere il Lunedì dell’Angelo a Pontemaggiore sono

dunque svariati, come ribadito dal presidente dell’associazione

“La Fiora”, Claudio Antonetti: “Il 50esimo anniversario è una

ricorrenza particolare, abbiamo voluto celebrarlo nel migliore dei

modi anche per ricordare quanti ci hanno accompagnato in

questo lungo cammino e quanti non sono più con noi. Ringrazio

gli sponsor che ci sostengono e ringrazio le famiglie che

prepareranno i tavoli per la nostra festa, grazie a loro siamo

pronti ad accogliere tanti atleti e tante famiglie”. Per informazioni

o iscrizioni consultare il sito www.uisplatina.it o inviare un

messaggio whatsapp al numero 328.1193101.



PRESENTAZIONE 44^ EDIZIONE
DISCESA INTERNAZIONALE DEL
TEVERE
LAZIO By Redazione

(AGENPARL) – gio 06 aprile 2023 INVITO STAMPA

PRESENTAZIONE []44^ EDIZIONE DISCESA INTERNAZIONALE DEL TEVERE

Torna l’appuntamento con la Discesa Internazionale del Tevere, il percorso sportivo ed

escursionistico che dall’Umbria arriva a Roma giunto alla 44^ edizione. Due le tappe

previste quest’anno nella Capitale: quella del 30 aprile sul fiume Aniene e quella del 1°

maggio sul fiume Tevere.

Si tratta di un itinerario guidato che richiama anche dall’estero tanti turisti, sportivi e

famiglie. Le tappe romane della Discesa, inserite nel Piano triennale del Contratto del

Fiume Tevere Castel Giubileo-Foce, potranno essere percorse lungo i fiumi in canoa, a

piedi o in bici. Si tratta di una occasione unica per conoscere e riscoprire panorami

incantevoli e sentieri suggestivi in modo sostenibile e consapevole. La manifestazione è

anche una grande festa dello sport che promuove la rigenerazione sociale e ambientale.

Giovedì 13 aprile alle ore 12:00

Campidoglio – Sala del Carroccio

Conferenza stampa di presentazione delle due tappe romane della Discesa

Internazionale del Tevere – 44^ edizione

Intervengono:

Nando Bonessio, presidente Commissione Sport Roma Capitale e consigliere capitolino

di Europa Verde Ecologista; Giandomenico de Francesco, responsabile comunicazione

Discesa Internazionale del Tevere; Simone Menichetti, UISP – Comitato di Roma;

Gianni Russo, delegato UISP Acquaviva

https://agenparl.eu/category/reg/r-laz/
https://agenparl.eu/author/redazione/


Torna l’Arcimarcia: due percorsi e incasso in
beneficenza
7 Aprile 2023

Ritorna la tradizionale gara podistica della città di Martina Franca, l’Arcimarcia. Di

seguito nota di UISP Comitato Territoriale Valle d’Itria:

Un evento che da 40 anni si svolge nel territorio della Valle d’Itria e che unisce sport e

cultura, una tradizione amata da grandi e piccini organizzata nella giornata della Festa

della Liberazione, il 25 aprile.

La manifestazione, organizzata da Uisp – Comitato di Martina Franca, Arci Servizio

Civile, Asd la Palestra, quest’anno avrà due percorsi: il primo “short” che si svolgerà

nelle vie cittadine per i ragazzi fino a 14 anni, il secondo lungo i paesaggi puntellati da

muretti a secco e ulivi della Valle d’Itria.

Giovani e meno giovani (sempre presenti gli “Anziani in movimento” dell’ Uisp), famiglie,

scuole e associazioni saranno insieme in una giornata di festa e tradizione che guarda

sempre alla solidarietà: gli organizzatori, infatti, hanno aderito alla campagna promossa

da Arci per le vittime del terremoto in Turchia e Siria pertanto i proventi dell’evento

saranno devoluti a MEZZALUNA ROSSA KURDISTAN ITALIA.

Brompton World Championship, a Torino si corre

con le bici pieghevoli
 Di Redazione QP

 7 Aprile 2023

 CITTADINI

https://www.quotidianopiemontese.it/author/adminuser/
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Domenica 16 aprile 2023 dalle ore 10.00 si terrà uno degli eventi più attesi per gli appassionati

della bicicletta pieghevole inglese: il Brompton World Championship (conosciuto anche come

BWC).

Una gara entusiasmante – organizzata con il patrocinio della Città di Moncalieri, di UISP Comitato

di Torino, dello sponsor e promotore dell’evento Bike_id e del media partner Cosmo – che si

sviluppa su un percorso tra asfalto e sterrato.

L’evento, che si tiene all’interno della Fiera del cicloturismo in Piemonte, parte dalla Cascina delle

Vallere in Corso Trieste 98 a Moncalieri, dove dalle ore 10.00 alle 11.45 i partecipanti verranno

accolti.

Il percorso

Si tratta di 10 giri su un circuito di 1 Km (550 m di asfalto e 450 m di sterrato leggero) per un totale

di 10 km da fare rigorosamente con l’iconica folding bike inglese.

L’unica tappa italiana è organizzata in una delle zone verdi più belle che si estende tra Torino e

Moncalieri e che rientra nelle Aree protette Po piemontese anche sede della Riserva della Biosfera

MaB UNESCO Collina Po.

Folding Contest al BWC Torino 2023

Non vincerà solo chi pedala più veloce ma anche chi ripiega più rapidamente la Brompton.

Le selezioni per partecipare al Folding Contest si terranno all’accettazione, dunque tra le 10.00 e le

11.45, chiunque lo desideri si potrà mettere alla prova, cronometro alla mano, nel richiudere la

propria bicicletta. Sembra che i migliori abbiano bisogno di soli 7 secondi.

Gli otto tempi più veloci parteciperanno alla finale che si terrà sul palco al momento delle

premiazioni che saranno diverse.

Parata Dress Code al BWC Torino 2023

Alle ore 12.00 si terrà una sfilata per pedalare tutti insieme e consolidare il senso di comunità che

contraddistingue gli appassionati di Brompton.

Al termine del giro completo oltre al più veloce verranno premiati da una giuria il Bromptoniano e la

Bromptoniana con il vestito più originale.

Programma e modalità di iscrizione sul sito

Il programma completo:

10.00 – 11.45 Accettazione, accoglienza e ritiro pacco gara, selezioni Folding Contest

12.00 – 12.15 Parata Dress Code

12.30 Gara

https://www.bikeidentity.it/event-details/brompton-italian-championship-torino-2023


13.30 Finali Folding Contest e Premiazioni Gara, Parata e Folding Contest

A seguire il pranzo per tutti i partecipanti che troveranno un buono omaggio nel pacco gara


